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【万隆讯】8月 6日，万隆
侨中校友会在劲松学校三楼
高中部礼堂召开全体理监事
会议。赴会的除了被甄选出
任的新届理事,还有监委林则
从、辅导陈国华、廖秀球、梁顺
朝、林俊烈。主席位上坐的
是，理事会主席张万卿、副主
席王月凤、吴金祥、刘仁经、池
海庆、秘书温和源和王朝关。

午后2时，由温和源秘书
主持会议程序。理事会主席
张万卿致词：“今天是任期
2023-2026年度第一次侨中校
友会全体辅导理监事会议。
今年我们的工作方针是面向
老龄化。时光不饶人，以前年
龄最小的侨中初中生，现在都
已是70多岁的老人了，可称
为年纪最小的老人家了。他
们的孩子多数已经40多了。

都已成家立业，20几岁的孙辈
也都大学毕业各奔前程。所
以可以说，侨中桃李满天下。
在全国、中国甚至世界各地都
有侨中人的脚印，这是侨中人
的骄傲。感谢今天拨冗赴会
的校友会理事们。面对老龄
化的具体做法是：1、做好对老
师及校友们的福利工作，关心
并拜访生病的老师或校友。
2、每个月的第三周展开乐龄
活动，让乐龄校友老师们有一
个固定的聚
会平台。可
以安排多样
化 的 节 目 ，
如 ：碰 面 叙
旧、听听健康
论坛、医学保
健、健康操、
集体生日、出

外一日游、大家唱唱歌，就像
是幸福老人俱乐部，让晚年生
活更充实快乐。我们还有新
的计划，就是借乐龄活动，争
取让我们的后辈子孙来参加，
使他们都认识他们长辈的母
校，更希望他们能多了解中华
文化。现在有劲松三语国民
学校和国际外语学院，成为侨
中学校的延续。最后希望赴
会参加会议的各部门组长组
员们能加强沟通，使更了解校

友会的工作和活动，大家一起
携手团结，开始行动吧！”

接着是各部主任介绍委
员及今年度工作计划。由总
务部杨文峰、会刊部唐锦欢、
康乐部林则从、乐龄俱乐部梁
树贤报告即将举办的第一次
乐龄活动、联络部曾美云、福
利部侯喜凤、妇女部陈柚学、
财政刘爱经、教职员联谊部蔡
资雄，一一介绍委员并讲述有
关事宜。

辅导陈国华老师讲说：
“看见这一届的理监事都年轻
化了，很感欣慰。讲到传承接
班的人，其实不用担心。我提
出一个建议，就是把现在的高
中生、劲松学校和国际学校老
师们的名字地址，电话都记录
下来，有活动就把他们请来参
加，这就是接班人。”

廖秀球老师致词：“校友
会请我来参加会议，我很开
心。劲松基金会和侨中校友

会是连在一
起的，要继续

“团结友爱，
互助合作”的
侨 中 精 神 。
在场最年轻
的老人也已
经 70 岁了。
我希望学校

能长长久久办下去，中华文化
也要继续传承下去。”

梁顺朝老师致词：“感谢
70多岁的校友们为侨中校友
会付出的心力。劲松基金会
的理监事都已是耄耋之年，我
也赞成陈老师提出的方法，那
以后接班人的问题就不是问
题了。我也相信年轻人比我
们老一辈更聪明，会做得更
好。当初的不放心是杞人忧
天了。”

林俊烈老师提出以后每次
开会，希望都能准时到场，使会
议准时开准时结束。不要因迟
到而拉长开会时间，毕竟都不
年轻了，太累会受不了。

刘仁经致词补充与校友
会活动有关事宜。

会议由副主席王月凤宣
布顺利结束。 （雪妮报道）
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